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Bonjour,

Ce projet de méthanisa on est incompréhensible....

Un si gros projet, pour seulement alimenter 5% des besoins du Grand Besançon !!

Un trafic rou er allant jusqu'à 200 camions par jour, pensez-vous aux enfants des villages alentours
jouant sur les tro oirs ??? Et aux nuisances sonores !!!

Et que dire du respect de la nature....

Ce projet est pour ma part une énorme erreur.

Nous n'en resterons pas là !!

FAIRE Pierre.
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